
PARTIE OFFICIELLE

NOMINATIONS ECCLÉSIASTIQUES

Par décision de Mgr P.-E. Roy, administrateur du diocèse :
M. l'abbé Isaïe Galerneau, curé de Saint-Théophile, a été nommé curé de Saint-Martin.

M. l'abbé J.-L. Hébert, professeur au Collège de Lévis, a été nommé curé de Saint-Théophile.

L'APOSTOLAT DE LA PRIÈRE

Intention générale pour le mois de juin, approuvée et bénie par Notre Saint-Père le Pape.

LA PROPAGATION DE LA DÉVOTION AU SACRÉ CŒUR

Le Sacré Cœur est la forme sous laquelle Notre-Seigneur veut que nous le connaissions et que nous le fassions connaître. Ainsi, pour nous assurer à quel point il nous aime, il suffira de le regarder. Ce sera donc le faire connaître d'une manière très efficace que de répandre son image, de faire pénétrer partout le texte de ses admirables promesses, de fêter son Mois et de solenniser sa Fête. De cette manière, du reste, nous répondrons à son désir formel, et, nous occupant de ses intérêts, nous serons sûrs qu'il prendra les nôtres à cœur.

OFFRANDE QUOTIDIENNE POUR JUIN

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour la diffusion de la dévotion au Sacré Cœur.

Résolution apostolique : Travailler de toutes mes forces à propager la dévotion au Sacré Cœur.